

# SCHNEESPORT SARN-HEINZENBERG

## Rückblick auf die Vereinsversammlung vom 31. Juli 2025; Mitgliederbeitrag 20025/2026

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Gönnerinnen und Gönner

Am 31. Juli 2025 fand die erste Vereinsversammlung statt. Anwesend waren knapp 40 Mitglieder. Die Vereinsversammlung hat sämtliche Anträge des Vorstands genehmigt.

Hier die wesentlichen Punkte:

Die Saison 2024/2025 ist sowohl organisatorisch als auch finanziell positiv verlaufen. Beim ersten Schnee waren wir parat, die Personalplanung im Sportshop und in der Skischule hat funktioniert. Finanziell konnte bei einem knapp sechsstelligen Umsatz (Sportshop, Skischule, Mitgliederbeiträge und Gönner) ein kleiner Gewinn erwirtschaftet werden und auch die Liquidität ist gut. Die Voraussetzungen für eine Weiterführung der Aktivitäten sind somit gegeben. Für die nächste Saison sind gewisse Anpassungen vorgesehen. Insbesondere wird die Skischule wieder als Schweizer Skischule geführt, was in der letzten Saison aufgrund der zu knappen zeitlichen Verhältnisse zwischen Vereinsgründung und Aufnahme der Skischultätigkeit nicht möglich war. Die Liquidität erlaubt auch gewisse notwendige Anschaffungen wie Skimietmaterial und Skischulmaterial, was eine langfristige Planung und grössere Unabhängigkeit erlaubt als in der vergangenen Saison mit der Miete dieses Materials. Auch konnte ein längerfristiger Mietvertrag für den Sportshop abgeschlossen werden. Das Budget für die Saison 2025/2026 geht bei einem leicht tieferen Umsatz wiederum von einem kleinen Gewinn aus. Der **Mitgliederbeitrag** für das Vereinsjahr 2025/2026 bleibt unverändert bei **CHF 50.00**. Die Rechnung für den Mitgliederbeitrag findet sich im Anhang. Für die fristgerechte Banküberweisung bis zum **30. September 2025** danken wir bestens; sie hilft unnötigen administrativen Aufwand zu vermeiden. Auch wurden die neuen Statuten mit ein paar weitere Änderungen genehmigt. Sie finden Sie ebenfalls im Anhang.

Der abtretende Vorstand (Albi Bolliger, Hansjürg Gredig, Martin Wyser) bedankt sich herzlich bei allen Mitgliedern, Gönner, Darlehensgebern, Kunden und allen, die zum Gelingen der ersten Saison beigetragen haben, für das entgegengebrachte Vertrauen und den Einsatz und wünscht dem neuen Vorstand mit Meta Meiler Metzger als Präsidentin und den Vorstandsmitgliedern Jonas Bühler, Urs Müller und Gaby Ziegler viel Erfolg und das notwendige Quäntchen Glück sowie allen bereits jetzt eine Wintersaison mit viel Schnee und Sonne!

Mit sportlichen Grüßen

Verein Schneesport Sarn-Heinzenberg

Martin Wyser  
Präsident

Albi Bolliger  
Mitglied

Hansjürg Gredig  
Mitglied

Claudine Bolliger  
Mitgliederverwaltung

# SCHNEESPORT SARN-HEINZENBERG

Hier ein paar Impressionen von der Vereinsversammlung:



v.l.n.r. Jonas Bühler, Meta Meiler Metzger, Albi Bolliger, Urs Müller, Martin Wyser, Hansjürg Gredig, Gaby Ziegler